



9月27日・28日



町民文化祭

今年も、町民文化祭が幌延町公民館で開催され、各サークルや町民の皆さんのが力作を展示し、訪れた人の目を楽しませました。会場には手芸品や生け花、絵画、俳句、盆栽などが並べられ、抹茶や手打ちそばなども振舞されました。



9月25日



稚内人権擁護 委員協議会委員 研修会を幌延で開催

稚内人権擁護委員協議会の研修会が幌延町農村環境改善センターで開催され、稚内をはじめとする9市町村の人権擁護委員の皆さん、ドメスティック・バイオレンスなどをテーマに研修を行いました。



問寒別で エゾヤマザクラ などを植樹

10月15日

昨年に引き続き、問寒別町民グランド横で植樹会が行われ、問寒別、上問寒、中問寒の3集落の方々と問寒別小学校の児童が合同で、エゾヤマザクラなど30本の苗木を植えました。

これは、国の中山間地域等直接支払交付金事業として行われているもので、昨年も同じく30本を植え、順調に育っています。



金事業として行われているもので、昨年も同じく30本を植え、順調に育っています。

10月19日



町内会対抗 ミニバレーボール大会

町内会対抗のミニバレーボール大会が総合体育館で行われ、参加した皆さんはスポーツの秋を満喫していました。

